

Gastauftritt beim Schützenfest Rheindahlen

Am Sonntag, 24.08.2025 waren wir als Gastbruderschaft bei unserer großen benachbarten St. Helena Schützenbruderschaft Rheindahlen und Kirchspiel eingeladen. Wir trafen uns alle zum Sternmarsch in der Gaststätte SIBO auf der Beekerstraße. Von dort aus ging es zur großen Parade am Südwall.



Nach den Gastauftritten in Hehn, Günhoven und Rheindahlen folgt nun noch Stadtschützenfest und in diesem Jahr das Bundesschützenfest in MG.

Allen Teilnehmenden Gruppen vielen Dank!

Bericht Christian Storms